

皆野長瀨ロータリークラブ

週報

- ◇例会日 第1・第3木曜日 12:30~13:30 第2・第4木曜日 18:30~19:30
- ◇例会場 長瀨レクリエーションホテル 養浩亭
- ◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀨町長瀨1446 養浩亭内
Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
- ◇点 鐘 山田 利明会長
- ◇ソング 奉仕の理想



世界への
プレゼントになろう

第1335回例会 平成27年10月1日(木)

会長の時間

山田 利明

皆さん、こんにちは。今日は篠崎ガバナー補佐をお迎えしての例会です。

今年の目標としては例会に出席したらみんなにいい話をしてもらってプラスになるような例会にしたいと思っております。

今日は私が文章を書くのに参考をしている般若心経の1行目についてお話します。あれは結論を先に言っています。これこれこうだと。でもこの事についてはこうだと。だんだん細かい説明をしていく文章です。最初は「観自在菩薩」です。観音様の事です。「行深般若波羅蜜多時」深く行をする。般若は知恵で波羅蜜多は向こう岸に渡るという意味ですので、悟る行をしている時に「照見五蘊皆空度一切苦厄」ここまでが結論ですが、五蘊は人間が持って生まれた感情とか見る事とか世界、宇宙にある物で5つあると。それが空に思えた時に向こう岸に渡れたと。悟ったと。結論を先に言っています。なぜそれが良いかと言うと、欲をかかない。欲をかかずに空になります。それで結論を先に言っています。我々が仕事をする時に物を説明する時に細かい事を言って、最後に結論を出すという文章は多いですが、先に「私はこう思います。私はこれは出来ません」と言ってから、こういう理由ですと言った方が仕事がうまくいきます。そういうのが般若心経の言葉です。観自在菩薩 行深般若波羅蜜多時 照見五蘊皆空 度一切苦厄 渡った時に一切の苦は無くなると。完成された仏になると。だから観音様を皆さんは拝みます。次に「舍利子 色不異空 空不異色 色即是空 空即是色」と続きます。舍利子は弟子です。弟子に説明しているんです。色は物の事を言っているようです。それが空、無いと同じだと。無い物はある物と同じだと。すなわち物は何万年も経てば石も無くなるという意味です。だから物だって無いんだと。だから欲をかいてはいけないよという事を事細かに270いくつで説明されている文章です。私は覚えて書いたりしていますが、仕事でレポートにしたり営業する時に説明する時に使っています。何千年も前から続いているので、良い文章ではないかと思えます。



幹事報告

宮前 英雄

1. 地区事務所より

- ① 2014-15年度地区会計報告
- ② 2018-19年度ガバナー推薦の指名委員会委員について
- ③ 青少年交換学生オリエンテーション公開開催について
- ④ 全国インターアクト研修会並びにアジア太平洋地域ロータリーアクト会議の案内
- ⑤ インターアクトクラブ合同奉仕活動の開催について



委員会報告

1. 公共イメージセミナー報告

敬 徳治会員



先日公共イメージセミナーに出席致しました。内容についてのキーワードとかそういう事だったのかという事について感じた事を紹介させて頂きます。

まず基調講演として鈴木パストガバナー、ロータリー演劇という事で人間にあるアミーゴという劇団が米山さんとポールハリスが日本での初めての出会いを演じていました。ポールが日本に初めて来て、米山梅吉さんと出会うと。その時に米山さんが自宅を出る時に奥さんとかこういう事があったねと話す内容がロータリーの創立時の模様が描かれていました。4人で初めてロータリーが初めて奉仕をしたと。公衆トイレを地元で反対運動があった中で実践したという事もありました。反対された中で実践したという事に感動しました。最近クラブのホームページを立ち上げましたが、どういう情報を出すか悩んでいるのですが、セミナーの講評の中でガバナーエレクトが言ったのですが、公共イメージをアップさせる事自身は、商売で言うマーケティングにあたりと。商品は何かといった時に倫理に溢れたロータリアンと知り合いになれるんだという事なのではないかと言っていました。

ガバナー補佐卓話



第2570地区

第4グループガバナー補佐

篠崎 弘藏様

先ほど会長、幹事さんと事前のやるべき仕事をさせて頂きました。17項目にわたるガバナー補佐点検書類があります。それをチェックさせて頂きました。その後、来る10月22日

ガバナー公式訪問があるわけですが、その詳細について確認させて頂きました。私の役目はガバナーを補佐する事。そして第4グループの11クラブがスムーズに発展する事です。他に今日もお願い致しますが、11月22日のIMについてのお願いを致します。こちらのクラブにおかれましては、日頃大変お世話になっております。私が2011-12年度の会長だった時に会長だった高田さん、幹事の小林さんには大変お世話になりました。他のクラブでも当時の会長、幹事さんには同窓生のように身近に感じます。

先ほどの新井さんの話、会長さんの話、非常にためになります。私ごとですが、毎朝般若心経をあげさせて頂いております。新井さんの話、今日の私の卓話の中の1部でもそういうような所を見て頂ければ有り難いと思います。また敵さんの委員会報告におかれましても、基本というものを頭に入れるとロータリーが楽しくなるのかなと感じております。

私ごとですが、ガバナー補佐を受けるにあたりまして、2012-13年度でしたか、創立順という事で今年度秩父にまわって参りました。昨年の6月に選考委員会が出来まして、その中で名誉会員になられました金子パストガバナー、ガバナー補佐経験者、そして現会長、直前会長、エレクトさんという中で私にという事になりました。最初は丁重にお断り致しましたが、だんだん追い込まれて最後は「うん」という形になりました。受けたからには1年間一生懸命やって、良かったかなというような感じで自分でも思い出に残そうと思っています。そういう中で、会社に対しても家族、周りの友達、秩父のロータリアン、もちろん皆野・長瀬のロータリアンの皆様に助けられているのかなというのが他のクラブに行っても分かるような感じが致します。

今年の会長のクラブテーマが「自己を高め地域に貢献しよう」と。具体的には「いい話」という事で、先ほど会長、幹事さんから大変ためになる話を聞かさせて頂きました。また日頃は米山奨学生が参加する秩父音頭まつり、龍勢まつり、宮前さんには蠟梅をいつも提供して頂く秩父クラブとの合同例会等、親クラブと子クラブとして密接な関係にあると思います。

今月は「経済と地域社会の発展月間」です。この後はパワーポイントを使ってお話させて頂きます。

まず国際ロータリー6大重点分野「難民・感染症・汚染水・医療プログラム・成人識字率教育・地域経済の発展」に関するプロモーションビデオをご覧下さい。

本日のガバナー補佐の目的はRI会長テーマ、ガバナーの地区活動方針、ロータリーについての一部です。内容に付きましては、近々の数値と相違がある。この事は良く知っている。詳細な部分が含まれていない事等々あると思いますが、私の裁量の中で多くの事柄を受け入れまとめました。また時間の関係上、大筋なお話になりますが、ガバナー公式訪問の予備知識としてご覧のほど、よろしくお願ひ致します。そしてIMについても触れさせて頂きます。2015-16年度、K・R・ラビンドラン氏はスリランカ、コロomboロータリークラブに所属し、メインのビジネスはティーバッグの製造です。世界をリードする上場する企業「プリントエア社」創始者、CEOであります。活動としては、スリランカ麻薬防止団体創立会長の役職でもございます。「人は手を閉じて生まれ手を開いて世を去る」また「己の才能は天から授かったものと」言われています。ですから私達はその授かりものをお返しするのです。私達に与えられた時間は今です。この機会は2度と訪れるものではありません。2015-16年度会長テーマは「世界へのプレゼントになろう」です。

ロータリークラブは20世紀初頭のシカゴで取引で相手を騙すのが当たり前であった時代に弁護士ポールハリスが洋服商ハイラム・ショーレ、鉦山技師のガスターバス・ローア、友人のシルベスター・シールの4人の信頼出来る仲間と1業種1人で定例の会合を開きました。目的は親睦と互恵を掲げ発展致しました。ロータリーとは会員が各自の事務所で順番に持ち回り集会を開いた事から名付けられました。

親睦から奉仕活動へ。社会奉仕の父ドナルド・カーター、職業奉仕を唱えるアーサー・シェルドン、両名の入会を機に市民活動の実践としては奉仕をしなければ不可能と考えました。その頃のシカゴ市街地のトイレはデパート、バーにしかなく、一般市民は大変不便をしておりました。そして奉仕活動の一環としてシカゴ中心部へ通行人用の公衆トイレを設置致しました。その後、多難ではありましたが、市民運動に発展し、市役所、公立図書館と次々に公衆トイレの設置が広まりました。

東京ロータリークラブは米山梅吉翁と福島喜三次の出会いに始まります。1918年1月米山梅吉は財政調査団に加わって渡米します。テキサス州ダラスロータリークラブ会員の福島喜三次に会い、始めてロータリー運動に接し、大いに心を動かされる。帰国後米山は2年あまりロータリー精神と組織の研究に努めました。当時の日本は第1次世界大戦に連合側として参戦。一時的な契機に沸いたものの戦後は恐慌に襲われ不景気の中で農民運動や初のメーデーが行われるなど揺れ動いていました。ロータリー精神が容易に受け入れられるような状況ではなかったが、米山の熱意は少しも衰えず、1920年1月には福島も帰国、在日米国人実業家ウォルター・ジョンストンの応援を得て、具体的な準備作業が進められ、1920年10月20日、創立総会を開き、その後日本で初めての「東京ロータリークラブ」が認証を受けま

した。

国際ロータリー国別会員数のグラフがありますが、国際ロータリーのクラブ数は3万4,823クラブ、会員数は120万7,102人です。この数字とは異なり、近々のデータで1番会員数が多いのはアメリカで32万9,260人、2位にはインドで13万1,300人、3位が日本で8万7,380人。4位は韓国、5位からドイツ、イギリスが「ブラジル、ドイツ、イタリア、イギリス」の順に変わっております。続きまして国際ロータリーのゾーンについてですが、国際ロータリーR I会長指名委員とR I理事指名委員を選挙するため地球上の土地を区切りR I理事会が編成したクラブ集団の事です。3万5,000人を1ゾーンとして編成。現在34ゾーンを8年に1度見直しております。日本のロータリーについてですが、1996年に13万人をピークに3割以上減少し、現在2,278クラブ、8万7,380人の会員数です。詳細については先月号のロータリーの友をご覧ください。次に日本の1クラブあたりの平均会員数です。世界の1クラブあたりの平均会員数は35人、女性の割合が19.92%。日本の1クラブあたりの会員数は39人、女性の割合は5.34%です。2570地区の平均会員数は33人です。このデータも先月号のロータリーの友に載っています。第2570地区の最新会員数は1,690人です。

国際ロータリーは1979年9月にポリオ撲滅の1歩としてポリオ生ワクチンをフィリピンにて5年計画で600万人の子供達に投与を始めました。その後ロータリー創立80周年、1985年にはポリオプラス計画を発表。ポリオ生ワクチンは世界中の子供達25億人に投与されました。現在は経口ワクチンを補足する形で注射による不活性ワクチンも導入されております。ポリオとはウィルス感染によって発症する病気です。感染した場合、ウィルスが神経組織へと侵入し身体の麻痺や時には死に至る事もあります。特に5才以下の子供に感染する確率が非常に高く、日本では小児麻痺とも言われております。分布図に関しては、1980年頃には世界で毎日1,000件、35万人の発症がありました。現在ポリオウィルスに感染が続いているのは、パキスタン306人、アフガニスタン28人、ナイジェリアの6人の3カ国のみとなっており、アフリカ、ナイジェリアの無発症期間は丸1年を経過しております。2012年のポリオ発症数は世界で250件を下回り、2013年6月の時点では55症例とさらに減少傾向にあります。発症率は当初の99.9%まで減少致しました。しかし国境を越えて人が行き来する時代。他の国にもウィルスが流入して感染が広がる可能性があります。ポリオ撲滅のため国際ロータリーは2007年11月よりビルアンドメリンダゲイツ財団より補助金を受けて資金を集めワクチン投与を実施してきましたが、現在最終段階に向けて新しいキャンペーンとして2013年6月よりロータリーの寄付に対してビルアンドメリンダゲイツ財団が2倍の額を上乗せした資金提供をしえ頂いております。

第2570地区高柳育行ガバナーは本庄ロータリークラブ所属、職業分類は口腔外科医、高柳歯科医院の院長です。趣味は旅行、ゴルフ、写真と聞いておりますが、絵心があり、時折頂く「絵手

紙」も見事なものです。年齢は昭和28年9月生まれと聞いております。62才でしょうか。同じ本庄ロータリークラブの地区幹事曰く、一言で言い表すなら「温厚篤実」の方と発言しております。そして国際ロータリー第2570地区のテーマは「ロータリーの心を実践しよう」です。高柳ガバナーはロータリーの心を実践しようをこのように語っております。「どんな小さな奉仕活動であっても新たな奉仕活動では新たな出会いが生じます。また新たな出会いが、1人ひとりの人生を豊かにしてくれると思います。そのような機会を通じて若い方から学ぶ事、先輩から学ぶ事もあるでしょう。その機会を増やしてくれるのはロータリーだと思います。新会員を受け入れ育成し、奉仕活動に参加協力頂く事は、その人の人生において大きな価値を生んでくれるだけでなく、私たちの人生も豊かなものにしてくれます。」そして地区テーマに「ロータリーの心を実践しよう」を掲げました。1つめのメッセージとして年度会長賞は達成される事により、より効果的なロータリー活動が出来ます。従って意識しながら取り組む事を希望します。2つめのポリオ撲滅については「あと少しで」を合い言葉に2018年までに撲滅を目指します。そして最重要項目、会員増強については会員数の純増、女性会員の純増、会員維持率の向上、新会員推薦者の増加を唱えております。それにはまずは元気なクラブづくりからを発信致します。地区運営についてですが、R Iの掲げる戦略計画に沿って、活力あるクラブになるよう支援に努めます。謙虚で誠実、思いやりのある心で実践に努めます。適切な地区運営と財務管理に努めます。地区戦略委員会とは、ロータリーは将来に渡り様々な課題を抱えています。連続性や将来性を考えた時、地区のあり方、規定審議会へ向けて地区として検討する必要もあると考え、新たに地区戦略委員会を設置致しました。

私達のロータリー財団、米山記念奨学会であるという自覚を養い、自発的にお願い致します。

ロータリーのウェブサイトへようこそ。もっと早く作動するウェブサイトが欲しい。資料をもっと探しやすいと欲しいという声が上がっております。要望にお答えし、新しく完成したウェブサイトはすっかりしたモダンなデザイン、最新テクノロジーを活用した数々の機能充実が大きな特徴となっております。一般サイトと登録者専用サイトからなっております。Rotary.orgには、入会候補者、ボランティア、支援者といった方々向けに分かりやすくロータリーのストーリーや参加方法を紹介しております。登録者専用サイト野MY ROTARYからはロータリーの活動や運営に必要なあらゆる情報やツールが利用出来ます。この機会に「MY ROTARY」への登録をお願い致します。登録不明瞭な方は地区事務所、ロータリーの友事務所までお問い合わせ下さい。

ロータリーファミリーとはロータリアンの家族、物故会員の配偶者、ロータリークラブの推進する様々なプログラムに参加したメンバー等、広範囲の方々を含んでおります。

未来の夢計画のため、公共イメージを高めるため、R I 6つの重点分野を実施するためロータリーの掲げる2つのモットー「超私の奉仕」「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」が語るがご

とし、利己的でないボランティアを推進活動する事がロータリーを広める可能性に継続致します。

ロータリーの魅力とは何でしょうか。文献による言葉ですが、1、ロータリーは心の友をつくる、2、ロータリーは人をつくる。3、ロータリーは信用をつくる。4、ロータリーは感動をつくる。5、ロータリーは夢をつくる。6、ロータリーは青春をつくる。7、ロータリーは平和をつくる。人・奉仕・歴史を結びあわせるとそこに魅力が生まれるでしょう。ロータリーの3大義務はご存知のように例会への出席、会費の納入、ロータリー雑誌の購読です。国際ロータリーの定款は世界共通で、3年ごとの規定審議会で決められています。原文は英語で主要の言語に訳されています。細則については上記に矛盾しない限り各クラブで決める事が出来ます。手続要覧はロータリーに関する各種の資料をまとめたものです。

親睦と奉仕はロータリークラブが存続するのに欠かせない必要条件であり、車の両輪のごとくロータリアンの心です。

秩父のIMには何かが起きる。雪の中のIM、猪、鹿、岩魚の野生料理等々、いろいろとエピソードが残っておりますが、本年度IMテーマは「私達の故郷」を世界へのプレゼントになろうです。第4グループ11クラブの顔が見える、思い出に残るIMになるでしょう。11月22日、今年も期待して下さい。クラブ全員での参加を心よりお待ちしております。本日のガバナー補佐訪問、ご静聴ありがとうございました。

22日のガバナー公式訪問よろしくお願い致します。



四つのテスト

新井 通雄会員

ロータリーソングを歌うたびに内心びくびくしています。歌詞に平和という言葉があります。当クラブのチャーターメンバーですので、入会して27年になります。奉仕の理想を歌い続けております

が、1日として戦争をやっていない日はありません。ロータリーが創立されてから世界中のどこかで戦争が行われています。歌うのは簡単ですが、これほど難しい事はないと思います。日本は戦争に負けたおかげで70年間戦争をする必要がなかったのは世界でも例がないような事ではないかと思えます。不思議に思うのは、世界で防衛、防衛と言います。でも防衛の道具を作っている国はなく、攻撃する道具を作っています。矛盾している事を平気で言っているなど思い、本当の気持ちはどうだか分かりません。私も戦争を経験しました。ただやっている間は、案外平気なものです。終わった時に平和はいいなど、ここ何十年か感じております。どうか1日でも早く世界中が平和になればと思っております。4つのテストが実践出来れば戦争は起こらないと思えますが、4つのテストさえも実行出来ないのが真実ではないかと思えます。

ニコニコボックス

♪本日はガバナー補佐訪問よろしくお願ひ致します。

第4グループガバナー補佐 篠崎 弘藏様
秩父RC 中原乾一朗様

♪ガバナー補佐訪問を歓迎致します。

山田 利明・宮前 英雄・新井 通雄
長岡 倉雄・高田 富康・小林 一夫
畝 徳治

合計 9,000 円

出席率

免除以外の 会員	出席免除 会員	出席	メイク	出席率
12	0	7	1	66.7%

